

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat, rahmat, dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Melalui Pendekatan Pembelajaran Matematika Realistik (PMR) Berbantuan Geogebra di Kelas IX SMP Negeri 2 Pintupohan Meranti T.A. 2018/2019”.

Adapun tujuan penyusunan skripsi ini adalah untuk memenuhi tugas akhir sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini begitu banyak keterlibatan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd.,M.Sc selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang telah meluangkan waktu dan pikirannya untuk membimbing penulis dengan penuh kasih sayang. Kemudian kepada Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd., Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd., Bapak Dr. Edy Surya, M.Si. selaku dosen penguji. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd. selaku dosen Pembimbing Akademik penulis. Juga kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati M.Si., selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku ketua jurusan Matematika, Bapak Lasker P. Sinaga, M.Si., selaku sekretaris jurusan Matematika dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika serta kepada seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Terima kasih juga kepada Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Pintupohan Meranti, Bapak Jalusmin Tampubolon, S.Pd., guru bidang studi Matematika SMP Negeri 2 Pintupohan Meranti Ibu Rismaida Simbolon, SP dan para guru serta staf pegawai SMP Negeri 2 Pintupohan Meranti serta siswa-siswi kelas IX yang telah memberikan bantuan kepada penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Mamak tercinta Langsir Siagian dan Ibunda Karnalia Panjaitan yang senantiasa memberikan semangat, dukungan, doa dan kasih sayang khususnya pada saat-saat penyusunan skripsi ini. Selanjutnya kepada Abang dan kakak ku tercinta Hardy Siagian,

Relixon Siagian, Masmonika Siagian, Cosmi Siagian, edak-edak ku Helen Hutagaol dan Nurlela Rajagukguk, Abang iparku Jhon Sagala dan Mean Purba, serta yang sangat kukasihi keponakanku Revan, Fani, Bella, Seren, dan Sean yang telah menjadi motivasi terbesar penulis dalam penyusunan skripsi ini. Juga terimakasih kepada semua keluarga yang selalu mendukung dalam bentuk apapun itu.

Kepada sahabat-sahabatku tercinta Joyce Simbolon, Mario Sihotang, Mahala Sinaga, Rusmin Hutagaol, serta Gokkon Panjaitan yang telah memberi cinta, semangat, dorongan, serta doa. Teman-teman se-PS Hernita Permata Sari, Sri Wahyuni Sihombing, Hosianna Hutasoit, Mei Wika Sihombing, Apriani Siagian, Aminah dan yang lainnya yang selalu membantu dan memberi saran. Incess Squad Sri Rajagukguk, Rustani Silitonga, dan Fitri Mutiara yang selalu memberi motivasi dan dorongan tanpa lelah. Juga kepada anak ibu Tia Yolanda Lubis, Putri Yundatari Prayitno, Septya Giartianti, Reyni Juliani, dan Eka yang selalu mengingatkan dan mendorong penulis untuk lebih baik. Sahabat-sahabat PPLku Merlita Ritonga, Tety Simanjuntak, dan Nanny Simatupang yang selalu memotivasi lewat pertanyaan-pertanyaan kapan sidang. Terimakasih pula penulis ucapkan kepada warga Ekstensi B 2013 yang selalu saling memberi semangat, doa dan dukungan, yang telah menjadi seperti keluarga di masa-masa perkuliahan ini. Selanjutnya untuk adek kos Belanga Tantia, Windy, Yusni, Meylani, Tere dan eka yang selalu menemani hari-hari penulis dan selalu mengingatkan makan. Terimakasih juga untuk Bou Rio dan Keluarga atas nasehat dan dorongannya agar penulis segera menyelesaikan studi. Juga terimakasih kepada Bou dan Amang Boru mean yang memberi semangat dan janji untuk hadir di wisudaan.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan pada penulisan skripsi ini baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya kritik dan saran yang membangun penulis harapkan demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita. Amin.

Medan, Januari 2019

Penulis,

Eymelda Siagian
NIM. 4133311057